

Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde

Eichenkreuz Stuttgart : TSV Stuttgart-Münster
Freitag, 02.12.2022, 18:15 Uhr

Schulz tütet den Sieg für den TSV Stuttgart-Münster ein

Großer Jubel herrschte am Freitagabend, als Leon Schulz in weniger als 2 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des TSV Stuttgart-Münster im verlegten Match der Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde einfuhr. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Heimteam Eichenkreuz Stuttgart, welches eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 12:20) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Leon Schulz, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen, trotz 2 Ersatzspielern errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 6. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 9:3.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Klein / Hehl lagen gegen Bedoui / Baumgärtner bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor sie dem Spiel eine entscheidende Wendung gaben und das Spiel noch zu einem 3:2-Sieg drehen konnten. Was eine Wendung des Spiels! Beim 2:11, 7:11, 8:11 gegen Peixoto-Coelho / Schulz fanden wiederum Nottebaum / Strambelli von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Sebastian Klein gelang es, Pia Baumgärtner im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war David Nottebaum bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Hamza Bedoui dann doch niedergerungen worden. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Caillou Hehl bei seiner 1:3-Niederlage von Leon Schulz dann doch niedergerungen worden. Nach gewonnenem ersten Satz gab daraufhin Niklas Strambelli das Spiel gegen Nelson Peixoto-Coelho noch aus der Hand und verlor mit 11:7, 9:11, 3:11, 12:14. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler Eichenkreuz Stuttgart und des TSV Stuttgart-Münster. Kaum Chancen hatte im Anschluss Sebastian Klein bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Hamza Bedoui, so dass Bedoui seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Beim 3:0-Sieg gelang es David Nottebaum die Gastspielerin Pia Baumgärtner zu besiegen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 3 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Niklas Strambelli, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Leon Schulz verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TSV Stuttgart-Münster war unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team Eichenkreuz Stuttgart die Saison mit einem Punkteverhältnis von 6:6 bei 2 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Stuttgart-Münster erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:3. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

Eichenkreuz Stuttgart

Doppel: Klein / Hehl 1:0, Nottebaum / Strambelli 0:1

Einzel: S. Klein 1:1, D. Nottebaum 1:1, C. Hehl 0:1, N. Strambelli 0:2

TSV Stuttgart-Münster

Doppel: Bedoui / Baumgärtner 0:1, Peixoto-Coelho / Schulz 1:0
Einzel: H. Bedoui 2:0, P. Baumgärtner 0:2, N. Peixoto-Coelho 1:0, L. Schulz 2:0